
Aufsichtsrat
Beitrag von „Chris“ vom 11. Februar 2020, 11:56

Zitat von putzi 

In wie weit ist den der Verein für Sponsoren seit 2014 attraktiver geworden?

Dann schau Dir mal die Stadionbanden an, wer da seit 2014 alles neu dazugekommen ist,

und die Bilanz, um zu sehen, welche Summen.

Dagegen ist der Verlust von Schamel Meerrettich als Sponsor leicht zu verschmerzen!

Der bestehende AR hat da wirklich gute Arbeit geleistet
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